



Les CM1 ont musclé leur cœur



Le vendredi 23 mars après-midi, les élèves de l'école primaire ont participé, comme chaque année, à la marche du cœur. Il y avait 2 groupes. Dans notre groupe, il y avait les CM1 et les CM2. Nous avons démarré de Souchez et nous sommes passés par Lorette. Sur le chemin, nous avons vu la chapelle de Souchez, le château de Carioul, la source du Saint Nazaire et le stade d' Ablain. Nous avons même vu un chevreuil et un daim ! En tout, nous avons marché 8km et 300 m. En revenant nous avons tous eu un gâteau et un verre de jus de fruit.

C'était trop bien ! ... comme chaque année !

Florent, Bastien, Téo, Robin et Sébastien



Les CM1 de Monsieur POLUS